

Volley: Miguel Angel Lopez rêve de jouer un jour en Italie

Image not found or type unknown



Miguel Angel López a été baptisé comme le Cubain qui vole par la presse brésilienne spécialisée.

La Havane, 3 mars (RHC)- Miguel Angel Lopez, le seul volleyeur cubain de la nouvelle génération qui n'a pas encore joué en Europe, rêve de rejoindre un jour la Ligue italienne, la meilleure du monde. Mais, précise-t-il «quand il sera capable d'être titulaire dans un de leurs grands clubs».

«J'ai toujours eu l'idée d'aller en Europe, mais de bien faire, y arriver pour ne pas bien faire est une erreur. Je veux d'abord me préparer, me développer, puis me rendre en Europe, plus précisément à la Ligue italienne, la meilleure du monde», a déclaré Miguel Angel Lopez, l'une des révélations de la Ligue brésilienne avec le Sada Cruzeiro.

Dans une interview accordée à la chaîne Youtube Cubanspikes, le Cubain de 23 ans et 1,89 m a déclaré qu'il se voyait jouer en Italie dans «moins de cinq ans», mais il a précisé qu'il préférerait arriver «en bonne condition physique et mentale, avec une bonne préparation technico-tactique et jouer dans l'un des

quatre grands clubs: Lube, Pérouse, Piacenza ou Trentin.

Détenteur de titres dans les principales ligues de l'Argentine et du Brésil Miguel Angel Lopez a suscité l'intérêt de plusieurs clubs.

Malgré sa petite taille pour le volley-ball moderne, le «Cubain volant» parvient à exceller dans des aspects clés du jeu comme le service et l'attaque, en plus de compléter avec un travail très amélioré en réception et en défense.

Il fait actuellement partie de la meilleure équipe de la Superliga brésilienne, avec 210 points en 57 sets.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/249390-volley-miguel-angel-lopez-reve-de-jouer-un-jour-en-italie>



Radio Habana Cuba